

Die Verwaltung führt anhand einer Präsentation in die Thematik ein. Die Präsentation ist in das Ratsinformationssystem eingestellt.

Frau Heymann teilt ihre Befangenheit mit und nimmt nicht an der Abstimmung teil.

Die SPD-Fraktion fragt nach, ob das Projekt in Teil A der „Johannesstraße“ einen Präzedenzfall für die Schaffung von Stellplätzen in Form von Garagen schafft. Die Verwaltung antwortet, dass für jede Wohneinheit ein Stellplatz geschaffen werden muss. Diese Stellplätze sind den entsprechenden Wohneinheiten zuzuordnen und sind nicht zu vermieten. Ein Präzedenzfall wird nicht geschaffen.

Die SPD-Fraktion fragt bei der Verwaltung nach, ob der Gehweg an der Johannesstraße für Kinderwagen und Rollstühle zeitnah wieder verkehrssicher hergerichtet wird. Die Verwaltung antwortet, dass der Investor die Zusage gegeben hat den Gehweg bis Ende April verkehrssicher wiederherzustellen.